

19.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant du Département des Egouts à commencer la construction de la Section No 1 de l'égout de la rue Atwater, entre la rue Mullins et le Canal Lachine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Qu'instructions soient données au Député-Ingénieur en Chef de donner à qui de droit des ordres sévères, de façon à ce que les contribuables de la Cité soient employés indifféremment dans les quartiers où la Ville exécute des travaux, et de ne pas limiter l'engagement des ouvriers à ceux qui résident dans tel ou tel quartier.

20.—(27301) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, recommandant d'être autorisé à faire installer un appareil de nettoyage dit "Soot Blower", à la chaudière dont le département est à faire l'installation, à la station du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, la somme requise savoir, \$305 à être prise sur la balance disponible du crédit voté pour l'installation de ladite chaudière.

21.—M. Windham, délégué par le Gouvernement Britannique pour faire l'engagement d'ouvriers qui désireraient aller travailler en Angleterre, pour le compte du Gouvernement, est présent devant le Bureau et demande que la Ville l'aide dans son travail.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Secrétaire du Bureau soit prié de charger l'un des membres de son personnel de recevoir les demandes d'emploi et de fournir tous les renseignements nécessaires.

22.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 25 mai courant, concernant la construction de la fosse "Imhoff" au Ruisseau Raimbow, soit reconsidérée et annulée, et que l'Ingénieur-Surintendant des Egouts reçoive instructions de procéder à l'installation de ladite fosse immédiatement.

23.—(27329) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à MM. Ricci & Labelle, un montant de pourcentage de \$457.51, en rapport avec la construction d'un égout sur la rue Albert, du Chemin de la Côte St-Laurent à la rue Berri.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement dudit montant de pourcentage.

24.—(27331) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis signifié à la Cité, par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'ériger des poteaux sur l'avenue Laurier, la rue Mance, les rue Chapleau, Amity, Prince-Arthur et Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de légaliser par une autorisation régulière la pose desdits poteaux, aux conditions ordinaires.

25.—(27333) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les avis signifiés à la Cité, par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'ériger des poteaux, dans les rues Dorchester, Visitation, Plessis, Montcalm.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder les permis demandés aux conditions ordinaires.

26.—(27332) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant les avis signifiés à la Cité, par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'ériger des po-

19.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Superintendent of the Sewers Department be authorized to begin the construction of Section No. 1 of the Atwater avenue sewer, between Mullins street and the Lachine Canal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to give to the proper officers strict orders to employ ratepayers indifferently in the wards where the City is doing any work, and not to limit the employment of laborers to those residing in such or such a ward.

20.—(27301) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, asking for authorization to install a soot blower on the boiler which the department is erecting at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said authorization be granted, the sum required, to wit: \$305, to be charged against the available balance of the appropriation voted for the erection of said boiler.

21.—Mr. Windham, delegated by the British Government to engage laborers who may wish to go and work in England, on the government's account, appeared before the Board and asked the City to help him in his work.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Secretary of the Board be requested to appoint a member of his staff to receive the applications for employment and furnish all necessary information.

22.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 25th May instant, concerning the establishment of an Imhoff pit at the Raimbeau Brooke, be reconsidered and annulled, and that the Superintending Engineer of Sewers be instructed to proceed immediately with the construction of said pit.

23.—(27329) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. Ricci & Labelle be refunded a sum of \$457.51, being the percentage retained in connection with their contract for the laying of a sewer in Albert street, from Côte St. Laurent Road to Berri street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said sum be refunded.

24.—(27331) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the notice given to the City by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles on Laurier avenue, Mance, Chapleau, Amity, Prince-Arthur and St. Lawrence streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the erection of said poles be legalized by a regular authorization, on the usual conditions.

25.—(27333) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the notices given to the City by the Montreal Light, Heat & Power Co. of their intention to erect poles in Dorchester, Visitation, Plessis and Montcalm streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that permission to erect said poles be granted, on the usual conditions.

26.—(27332) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the notices given to the City by the Montreal Public Service Corporation of its intention to